

Nueva derrota francesa en Viet-Nam

Fracasó completamente la "gran ofensiva"

A principios del mes de Octubre las agencias noticiosas informaron de la ofensiva emprendida por las tropas coloniales francesas y por las tropas peles de Bao-Dai, contra el ejército libertador del Viet-Minh. Se dijo que dicha ofensiva estaba destinada a cambiar el cuadro de la situación en Viet-Nam, y a liquidar las fuerzas principales del ejército de Ho Chin Minh.

Pasaron los días y los cables no volvieron a decirnos nada de la famosa ofensiva, en la cual el Gobierno de Francia tenía puestas sus esperanzas, ya que sin un éxito importante el Viet-Nam se le hacía más difícil vencer la resistencia nacional a la ratificación del Tratado del Ejército Europeo.

En la prensa extranjera hemos recogido la siguiente información sobre el "desarrollo de la ofensi-

va" de los colonialistas franceses en Viet-Nam.

En la segunda mitad de Octubre la famosa "ofensiva", calificada como la principal en ocho años de guerra, había sufrido un estruendoso fracaso.

Las unidades del Ejército Popular de Liberación, como se llaman las fuerzas patrióticas que luchan por la Independencia de Viet-Nam, ocasionaron serias pérdidas a los intervencionistas y a las tropas de Bao-Dai. En la noche del 17 y del 18 de Octubre fueron puestos fuera de combate los batallones 703 y 707 franceses en la provincia de Namdinh. Casi todos los oficiales de Estado Mayor de los batallones franceses fueron muertos, heridos o hechos prisioneros. Las unidades del Ejército popular aniquilaron cerca de Thaibinh a dos compañías del 22 batallón y derrotaron otras dos compañías del 58 batallón de las tropas marionetas; en la provincia de Namdinh fueron destruidas 3 compañías de las tropas francesas que avanzaban hacia el sudoeste. El Ejército Popular rechazó con éxito la ofensiva de las tropas coloniales francesas en la zona del Delta del Río Rojo, donde tras cinco días de combates terminados el 20 de Octubre fueron derrotadas 14 compañías francesas y marionetas. Las pérdidas totales sufridas por los intervencionistas ascienden a dos batallones y 11 compañías y decenas de cañones y coches blindados del armamento norteamericano.

Denuncian mala atención hospitalaria en Quepos

Los trabajadores del banano de Quepos preparan un memorial, apoyados por su Sindicato, en el cual denunciarán ante el señor Presidente de la República el pésimo servicio hospitalario que la Compañía da a los trabajadores.

Algunos aspectos de esa denuncia son los siguientes:

Los médicos de la Compañía no desaprovechan oportunidad para insultar y criticar a los trabajadores que, por accidentes de trabajo, recurren a los servicios del Hospital en Quepos. Como se sabe, una de las grandes conquistas de los trabajadores lograda en la última huelga bananera, fue que los trabajadores de agricultura del banano quedaran amparados por el seguro contra riesgos profesionales. Pero los médicos y el personal del Hospital tratan de vagos, pachucos y otras lindezas, a cuanto trabajador accidentado llega al Hospital. En la misma forma grosera e insultante son tratadas las mujeres, madres, esposas, hermanas o hijas de los trabajadores que llegan al Hospital. Fue también una conquista de la reciente huelga bananera, que los familiares de los trabajadores recibieran atención médica gratuita. Sin embargo, los médicos y personal de ese hos-

pital parecieran sentir dolor por las conquistas obreras, y se encargan de cumplirlas insultando a los trabajadores.

En los casos de parto, se cobra a los esposos o compañeros de las mujeres cien colones por la atención si se trata de una niña, y ciento veinte y cinco y más si se trata de un varón. No obstante eso, las mujeres reciben una pésima atención. Ha habido casos de partos sin atención médica, ni siquiera de enfermeras. Las mujeres dan a luz a la vista y paciencia de las demás enfermas, muchas veces menores de edad, pues ni un biombo oculta a la mujer que está dando a luz.

El Sindicato pedirá al Sr. Presidente que haga ciertas sus promesas de quitarle a la Compañía servicios y funciones que corresponden al Estado. En primer lugar, pedirá que se extienda a la zona bananera el sistema de seguros sociales, para lograr mejorar la atención médica y hospitalaria que reciben.

La queja principal se dirige contra el doctor Gamboa, un dictador-zuelo dentro del Hospital que estima que sirve mejor a la United insultando y maltratando a los trabajadores.

LA OPOSICION . . .

—Viene de la página 1

no lucharemos contra sus aciertos sino contra sus desaciertos. Y lucharemos porque se incline hacia posiciones de progreso y no hacia nuestro pueblo y no en intereses de compañías y de corrientes internacionales enemigas de nuestra soberanía, les enemigas de nuestra soberanía, de nuestra independencia económica, y en general, del progreso de nuestra Nación.